

Newsletter n°28



Championnat 2022-2023

Le championnat a débuté, le 27 septembre 2022 avec un premier match, mais pas le dernier...

Déjà 483 matchs ont trouvé leurs dates, et je vous en remercie.

Cours 2022-2023

Le cours d'arbitre a lieu le 8 octobre 2022 au Bois-des-Frères, de 12h30 à 17h00...

Pour l'instant il n'y a que trois inscrits, Merci de motiver vos troupes pour avoir au moins dix inscrits...

Le cours d'entraîneur a lieu le 5 novembre 2022 au Bois-des-Frères de 12h30 à 17h00...

Avec l'entraîneur cantonal Yeans Bernal, ici aussi il n'y a que trois inscrits, même demande, il serait préférable d'avoir au moins 10 inscrits.

Chaque année, il y a plusieurs questions sur l'arbitrage et des demandes pour apprendre comment faire un bon entraînement.

Nous créons des cours pour répondre à vos attentes, il est dommage que l'intérêt ne suive pas !

